



# 錦中だより



令和7年3月1日  
墨田区立錦系中学校  
校長 和田 浩二

校訓 ○知性をみがき

○品性を高め

○体力をつける

＜目指す生徒像＞

未来への夢や希望をもち

こころざし高く歩み続ける生徒

今月の学校公開日 なし \*21日(金)保護者会(1,2年)

## 70年目の感謝と新たな学びの場へ

校長 和田 浩二

春の訪れを感じる季節となりました。保護者の皆様、地域の皆様には、平素より本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。本校は今年度、開校70周年という大きな節目を迎えることができました。これもひとえに、長年にわたり本校を支え続けてくださった皆様のお力添えの賜物であり、深く感謝申し上げます。これからは「夢や希望を持ち、こころざし高く歩み続ける生徒」たちの育成を目指し、教職員一丸となって努力してまいりますので、引き続き温かいご支援を賜りますようお願い申し上げます。これからは「夢や希望を持ち、こころざし高く歩み続ける生徒」たちの育成を目指し、教職員一丸となって努力してまいりますので、引き続き温かいご支援を賜りますようお願い申し上げます。

さて、本校では令和7年度より、自閉症・情緒障害特別支援学級を新たに開設する運びとなりました。この学級の設置は、すべての子どもたちが安心して学び、自分らしく成長できる環境を整えるための重要な一歩です。本校ではこれまで以上に「インクルーシブ教育」の理念を大切に、多様な子供たちが互いに理解し合いながら共に学ぶ学校づくりを進めてまいります。



インクルーシブ教育とは、多様な背景や特性を持つすべての子供たちが同じ学校で学び合う中で、それぞれが持つ可能性を最大限に引き出すことを目指す教育です。この取組は、特別支援教育だけでなく、通常学級に在籍する子供たちや教職員、さらには保護者や地域社会全体にも新たな学びや気づきをもたらすものと考えております。

新しい学級の設置にあたり、教職員一同は専門的な知識やスキルを磨きながら、一人ひとりの子供たちが安心して過ごせる環境づくりに努めてまいります。また、保護者や地域の皆様とも連携しながら、「共生社会」の実現に向けて力を尽くしていきたいと思っております。どうか皆様にも、この取組にご理解とご協力をいただけますようお願い申し上げます。

結びになりますが、本年度も残りわずかとなりました。これから迎える卒業式や進級・進学という節目が、お子様方やご家族にとって素晴らしいものとなりますようお願い申し上げます。そして、新年度にはまた新たな気持ちで皆様とともに歩んでいけることを楽しみにしております。今後とも本校の教育活動への温かいご支援とご協力をよろしくお願い申し上げます。

## スキー教室に行ってきました

2月5日～2月7日に、2年生はスキー教室で菅平高原スキー場へ行きました。雪一面の環境やスキーが初めての生徒が大半の中、楽しみと不安があったかと思えます。体験が始まり、最初は上手いかなかったのですが、最後には「昨日より今日、今日より明日」という実行委員のことばで締め括られたように、日々の成長や達成感を得られていました。インストラクターの方が「少しの努力で変化できる」と最後に話されていたことを今後の学校生活や人生に生かしてほしいと思えます。

また、係の仕事や集団生活は、協力と自立が普段よりも求められました。一人一人が役割を果たし、人として成長した姿が見られました。もうすぐ3年生に進級です。この体験を成長につなげていけるよう期待しています。

2学年担任

スキー教室の様子は  
こちらからも↓





1	土	数学検定
2	日	
3	月	朝礼 安全指導 都立一次発表
4	火	
5	水	路上生活者理解授業 定時退勤日
6	木	TGG(2) 普通救命講習(1)
7	金	卒業遠足(3)
8	土	育成委輪投げ大会
9	日	
10	月	落語鑑賞(3) 専門委員会 すみだいじめ防止の日
11	火	スポーツ大会(1,2) 代表委員会 都立二次・分割後期入試
12	水	スポーツ大会(3)
13	木	
14	金	錦中コンテスト(タイピング)(1,2) 都立二次発表
15	土	
16	日	
17	月	生徒会朝礼 卒業式予行練習・授賞式
18	火	
19	水	第70回卒業式
20	木	春分の日
21	金	保護者会(1,2)
22	土	
23	日	
24	月	大掃除
25	火	修了式・離任式 3校時後下校
26	水	春季休業日(~4月6日)
4月7日(月) 令和7年度 始業式		



※変更となる場合がありますので、最新の情報は学校ホームページ、スクリレ、COCOO(コクー)等でご確認ください。

### 墨田区教育委員会からのお知らせ

来年度から、小学校の卒業式を今年までの3月24日から1日早めることとし、来年度の小学校卒業式は、修了式の2日前、令和8年3月23日に実施いたします。

卒業式を1日早めることで、子供たちの小学校から中学校への円滑な進学に向けた引継を丁寧に行う時間を確保するためです。

御理解のほど、よろしくお願いいたします。

### 卒業に向けて

皆さんと過ごした3年を振り返ると、「挑戦」という言葉がぴったりだと感じます。実は、3年生は錦系中で初めてさまざまなことに「挑戦」した学年でした。1年生の4月に実施した野外体験活動。仲間づくりを目的としてこの時期に行ったのは、私たちの学年が初めてでした。長崎・佐賀への修学旅行。飛行機を利用しての修学旅行も、私たちが最初です。また、iPadのアプリケーションを活用した表現の授業にも積極的に「挑戦」してきました。

キャリア教育講演会でマクドナルドの社長さんがお話しされていたように、これからの時代は予測不可能です。そんな時代を生き抜く力を、皆さんは錦系中で過ごした3年間の中で、知らず知らずのうちに身に付けているはず。その力を存分に発揮し、これからも自分のため、未来のために「挑戦」し続けてください。

3学年主任

### 一年間を終えるに当たって

この1年間、3年生の背中を追いかけ、学校生活の中で友人と切磋琢磨しながら大きく成長する姿が見られました。4月からは最高学年として学校の中心となって活動していきます。自分の進路を決め、その実現に向かって努力する1年にもなります。3年生になる前に、1年間頑張ったこと、もっと頑張れたこと。具体的に「1年間の振り返り」を行い、来年度に生かして欲しいと思います。4月からの最高学年としての立ち振る舞いに期待しています。

2学年担任

### 一年間を終えるに当たって

入学してから1年間、野外体験活動や学芸発表会、鎌倉校外学習などさまざまな行事に取り組んだり授業や部活動、委員会、係などの学校生活を送ったりと本当にたくさんのことを学びました。生徒は、新しい生活環境や学習方法の変化に最初は戸惑いながらも日々成長し1年間を乗り越えました。

4月にはよいよ2年生です。1年間で学んだこと、経験したことを活かして学校の中心として、先輩として学校を支えてもらいたいと思います。

1学年担任

### 新年度に向けた準備

3月に入り、今年度のまとめとともに、新年度に向けた準備を進めています。

そこで、引っ越しによる住所変更、転出の予定があるご家庭は、お早めにお知らせください。